

令和3年12月1日

一般社団法人香川県トラック協会  
会長 楠木 寿嗣 様

香川県警察本部交通部  
高速道路交通警察隊長  
溝 淵 健 平

業務中における交通事故抑止対策の推進について（ご依頼）

初冬の候、貴台におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は、交通安全活動をはじめ、警察行政各般にわたりまして、深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、11月26日、県内の高速道路において、軽微な交通事故を起こし路肩で停止していた大型貨物車2台に、本線車道を走行中の大型貨物車が追突し、車両から降車していた運転手がこの事故に巻き込まれお亡くなりになるという、大変痛ましい交通死亡事故が発生いたしました。

そこで、貴協会に所属する事業主や運行管理者の皆様方におかれましては、今一度、従業員の運転適性や体調管理等について十分に把握し、適切な運行管理に努めていただくとともに、社内における交通安全教育の場におきまして、

- 高速道路においても、故障車や落下物があることから油断することなく、前をよく見て運転する。
- 工事区間では、車線の減少だけでなく、制限速度50キロ規制を遵守する。
- 運転中に疲れを感じたときは、SAやPAに入り、早めに休憩をとる。

などの前方をよく確認し運転に集中することを徹底させていただくとともに、事故や故障などの緊急時には、

- 必要な措置を講じ、車内や道路上に残ることなく、ガードレール外側などの安全な場所に、避難する。

などを再周知していただき、従業員の安全運転意識の高揚と悲惨な交通事故の絶無が図られるよう、ご高配を賜りますようお願いいたします。

結びに、貴台のご健勝と貴協会の益々のご発展を祈念申し上げます。